

**Samedi 14 et 15 juin 2025, quelques 332 000 spectateurs (record d'affluence) ont investi le circuit de la Sarthe pour la 93e édition des 24H du Mans. Le public a assisté au triomphe de la Ferrari no83 du team AF Corse avec au volant Robert Kubica, Yifei Ye et Phil Hanson. La célèbre marque au cheval cabré signe un troisième succès consécutif sur la mythique course d'endurance. Retour en image sur un événement mondial riche en festivités.**

Starter de l'édition 2025, le tennisman **Roger Federer** a donné le top départ aux 62 voitures engagés aux 93e 24 Heures du Mans. De nombreuses personnalités ont afflué sur le circuit tels que les acteurs américains **Orlando Bloom et Tom Holland, ou encore, l'influenceur GMK, la comédienne Michèle Laroque**, le réalisateur Matthieu Kassovitz, le skieur Luc Alphand et bien d'autres..



Roger Federer, starter.



### Une affiche de choix pour le plateau musical

Durant toute la semaine de nombreuses animations étaient proposées au public. Une programmation de concerts digne des plus grands festivals a également ravi les spectateurs. **Eddy De Pretto, Pascal Obispo, Kungs, Kool and the Gang, The Avener** faisaient partie des têtes d'affiche. Le samedi soir, le circuit s'est illuminé de milles feux durant une vingtaine de minutes avec le « Show des 24H du Mans », un spectacle mêlant feu d'artifices, drones, sons et lumières.

« **J'ai été impressionné par le spectacle nocturne. Etant sarthois, lorsque j'ai vu le logo des 24H apparaitre dans le ciel, j'ai vibré** » (Guillaume, fervent spectateur)



Eddy de Pretto, mercredi 11 juin.



Kungs, vendredi 13 juin.



Kool and the Gang, samedi 14 juin.

« **Cela faisait longtemps que je n’avais pas vu un classement aussi évolutif pendant la course, même si les Ferrari ont souvent dominé les débats** » (Alexandra, spectatrice originaire des Bouches-du-Rhône)

Après une course qui a vu son classement général évoluer en permanence, la **Ferrari n°83 de Robert Kubica, Yifei Ye et Phil Hanson a remporté cette manche du WEC** (World Endurance Championship) avec 15 secondes d’avance sur la Porsche Penske n°6 de Kévin Estre, Matt Campbell, Laurens Vanthoor et de la Ferrari n°51 d’Alessandro Pier Guidi, James Calado et Antonio Giovinazzi.





Il faudra désormais attendre l'an prochain pour revivre cette folle ambiance des 24 Heures du



Mans, lors de la prochaine édition qui se déroulera les 13 et 14 juin 2026.

**Textes et photos : Mattéo LEBRETON.**

**D'autres articles sur les 24H sur ce lien : [24 heures du Mans.](#)**

Ce diaporama nécessite JavaScript.

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)